

## Subsecretario se reúne con dirigentes y parlamentarios para abordar necesidades del mundo campesino

**Coyhaique**-. Con el propósito de fortalecer la coordinación institucional del Ministerio de Agricultura en el territorio, el subsecretario de Agricultura, Alan Espinoza Ortiz, desarrolló una nutrida agenda de trabajo en la región de Aysén.

Acompañado por el seremi de Agricultura, Eugenio Ruiz Espinoza, la autoridad nacional sostuvo encuentros con autoridades regionales, equipos técnicos, representantes del mundo campesino y parlamentarios, en una visita que reafirmó el compromiso del Gobierno del Presidente Gabriel Boric, con el desarrollo del agro en el sur austral del país.

Entre las actividades destacadas, el subsecretario participó en la segunda sesión del Comité Directivo y Ejecutivo de la Mesa de la Mujer Rural de Aysén, instancia en la que se reconoció el rol fundamental que cumplen las mujeres rurales en la seguridad alimentaria, el liderazgo territorial y la producción familiar campesina.

Durante la tarde, junto al director nacional del Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap), Santiago Rojas, el subsecretario



participó en la sesión especial de la Comisión de Agricultura, Silvicultura y Desarrollo Rural de la Cámara de Diputadas y Diputados, realizada en el Centro Cultural de Coyhaique. La sesión fue presidida por el diputado Jorge Rathgeb y contó con la presencia de los diputados René Alinco, Marcia Raphael y Miguel Ángel Calisto, así como del gobernador regional, Marcelo Santana, el presidente de

la Asociación Regional de Municipalidades (Aremu), Francisco Roncagliolo, concejales, consejeros regionales, dirigentes y productoras y productores de distintas comunas.

“Sesionó la Comisión de Agricultura de la Cámara de Diputados en Coyhaique, donde estuvimos junto a los tres honorables diputados de la República, representantes de la región, pudiendo compartir y debatir respecto a cuáles son los procesos y cómo vemos en conjunto la agricultura. También estuvieron presentes alcaldes, miembros de Concejo Municipal y del Consejo del Gobierno Regional y también representantes y agricultores”, señaló el subsecretario. “Queremos en conjunto con todos y todas, poder seguir avanzando hacia una mejor agricultura en la región de Aysén y viendo cómo viene la próxima temporada”, agregó.

En la actividad, asimismo, participaron las y los directores regionales de Indap, del Instituto de Investigaciones Agropecuarias (INIA), del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) y del Instituto Forestal (Infor), junto a representantes de la Comisión Nacional de Riego (CNR) y de la Fundación para la Innovación Agraria (FLA).

En este contexto, el seremi de Agricultura de Aysén, Eugenio Ruiz, destacó que “ha sido una visita muy intensa, creo que los logros han sido bastante significativos. Este intercambio de información y requerimientos por parte de nuestros usuarios, principalmente campesinos y campesinas de la región de Aysén, nos permite entrelazar dinámicas de trabajo que fortalezcan el futuro del agro en la región”.

La visita culminó con una salida a terreno en el sector de Valle Simpson, donde el subsecretario visitó el predio de la agricultora Patricia González quien, con apoyo de distintos servicios del Minagri, ha emprendido en el rubro de la fruticultura.

En la actividad también participaron las y los directores de los servicios del Agro en la región, donde se constató en terreno cómo la articulación institucional incide positivamente en los procesos productivos, la innovación y la sostenibilidad de la agricultura familiar campesina.



### PAN-CHE

Ven por tu pan casero, crujiente y delicioso.  
 Molde, ciabatta, baguet.  
 También exquisitas empanadas

Te esperamos de 8.30 a 15.00 y 16.00 a 22.00 horas

Santiago Ericksen 693-Chile Chico